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il Sindaco Avv. Paolo  Spagnuolo         

Prezioso   Antonio            SI Scioscia   Fabiola            SI

Spagnuolo  Giuseppe           SI Moschella  Vincenzo           SI

Tuccia     Luigi              SI Del Mauro  Massimiliano       SI

Iannaccone Antonio            NO Parziale   Gianna             SI

Landi      Domenico           SI Strumolo   Massimiliano       SI

Aquino     Valentina          SI La Sala    Raffaele           SI

Musto      Dimitri            SI

Barbarisi  Raffaele           SI

Pascarosa  Flavio             SI

Pacia      Ulderico           SI

il Sindaco Avv. Paolo  Spagnuolo         
Dott.ssa Clara Curto.



L' illustrazione degli emendamenti presentati dal Gruppo P.D.L. e la relativa discussione 
sono  contenuti  nel   resoconto  integrale  che verrà  inserito  agli  atti  del  verbale  
“Approvazione verbali seduta precedente”, nel corso della prossima seduta consiliare. 

Il Sindaco precisa che il voto sarà espresso per singolo emendamento in quanto il PDL ha 
presentato ed articolato gli emendamenti per materia. In generale, alcuni emendamenti 
rappresentando specificità già previste e ricomprese nelle linee di mandato, in obiettivi 
strategici  più  ampi,  vengono  votati  sfavorevolmente  per  tale  ragione  e  non  per 
contrarietà;

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Viste le linee programmatiche di mandato 2012-2017 presentate al C.C. nella seduta del 
31/07/2012;

Visti gli emendamenti presentati dal Gruppo P.D.L.;

Con le seguenti  votazioni sugli emendamenti proposti, alcuni dei quali  già previsti in 
obiettivi più ampi delle Linee di mandato e solo per questo votati sfavorevolmente; 

DELIBERA
Sul punto 1 dell'emendamento “Economia” : 
“  Determinazione  e  conseguente  gara per  l'affidamento  di  tutti  gli  spazi  nei  quali  è 
possibile l'affissione pubblicitaria e non”
 voti favorevoli 14 – astenuti 1 ( Cons. La Sala) – contrari 0 – E' assente alla votazione il 
Cons. Pacia –  ACCOGLIE 
Sul punto 2 del medesimo emendamento :
 “Ha impatto sui conti comunali la concessione del patrocinio (con o senza oneri). E' 
importantissimo  istituire  la  nuova  commissione  affari  istituzionali  che  proponga  al 
consiglio,  per l'approvazione,  il  regolamento  per la  concessione del  patrocinio”  voti 
favorevoli 14 – astenuti 1 ( Cons. La Sala) – contrari 0 -E' assente alla votazione il Cons. 
Pacia - ACCOGLIE 

Sull'emendamento “ Lavori Pubblici” : 
1. “L'allargamento del “ponte delle carrozze” (previsto peraltro in precedenti  piani di 
opere pubbliche) è un'opera necessaria al miglioramento del traffico veicolare.
2. Prevedere specularmente opera analoga anche per il ponte che collega via Aversa a 
piazza Umberto I. -
voti favorevoli 14 – Assenti il  Cons. La Sala ed il Cons. Pacia -- ACCOGLIE 

 Sui singoli punti che compongono l'emendamento “Urbanistica ” :
1. “Il PUC deve prevedere opere che riammodernino Atripalda tenendo conto della sua 
vocazione e, soprattutto, evitare la logica del localismo “

 voti favorevoli 4 ( Cons.Del Mauro, Cons.Moschella,  Cons. Parziale, Cons.Strumolo) – 
astenuti 2 (   Cons. La Sala ed il Cons. Pacia) , contrari 10 - RESPINGE

2.  primo comma :  “In  riferimento  alla  volontà  di  “valorizzazione  delle emergenze 
storiche presenti  su territorio”  è opportuno focalizzare  l'attenzione  sulla  Dogana dei 
grani, immaginando una sua apertura al pubblico”



 voti favorevoli15 – astenuti 1 (   Cons. La Sala ) - contrari 0 – ACCOGLIE 

3. “E' indispensabile rivedere i rapporti fra il Comune e la sovrintendenza inaugurando 
una nuova stagione più rispettosa delle esigenze della città di Atripalda”

 voti favorevoli15 – astenuti 1 (   Cons. La Sala )-   contrari 0– ACCOGLIE

4. “La vocazione commerciale della città e la densità demografica particolarmente alta 
del centro cittadino rendono necessaria l'adozione di un attento piano parcheggi”

voti  favorevoli  5  (  Cons.Del  Mauro, Cons.Moschella,   Cons. Parziale, 
Cons.Strumolo,Cons. Pacia)  – astenuti  (   Cons. La Sala ) , contrari 10 - RESPINGE

5.  “In  riferimento  a  Contrada  Alvanite  è  ovvio  che  il  suo  recupero  richiede 
inevitabilmente  un'opera  di  risanamento  dell'edilizia  residenziale,  ma  è  necessario 
eliminare le criticità che fatalmente, ne fanno un quartiere esposto al degrado. L'opera di 
maggiore  importanza  e  quella  di  riammagliare  il  quartiere  con la  città  evitando  che 
continui ad esistere una sola, scomoda e pericolosa via di accesso ed uscita”

 voti favorevoli15 – astenuti 1 (   Cons. La Sala )  contrari 0 – ACCOGLIE

6. “Bonifica e razionalizzazione della pineta Sessa. Lasciare a parco un'area minore e più 
gestibile, affidarne la gestione a terzi sotto stretto controllo dell'amministrazione. Per la 
parte restante si deciderà in fase di approvazione del PUC”, 

voti favorevoli 5 ( Cons.Del Mauro,Cons.Moschella,Cons. Parziale,Cons.Strumolo,Cons. 
Pacia)  – astenuti 1  (   Cons. La Sala ) , contrari 10 - RESPINGE

Sul punto 1 dell'emendamento “Edilizia Residenziale Pubblica”
1. “La verifica dei diritti degli assegnatari deve essere sistematica e non una tantum” : 
voti favorevoli 4 ( Cons.Del Mauro, Cons.Moschella,  Cons. Parziale, Cons.Strumolo) – 
astenuti 2 (   Cons. La Sala ed il Cons. Pacia) , contrari 10 - RESPINGE
Sul punto 2 del medesimo emendamento 
2.“Il controllo sul riscosso in futuro dovrà essere più puntuale”
voti favorevoli 4 ( Cons.Del Mauro, Cons.Moschella,  Cons. Parziale, Cons.Strumolo) – 
astenuti 2 (   Cons. La Sala ed il Cons. Pacia) , contrari 10 - RESPINGE

Sull'emendamento  “Ambiente ”
1.  “Realizzazione  di  un'isola  ecologica  per  il  conferimento  di  rifiuto  differenziato 
stabilendo un criterio che consenta la riduzione della tassa per i conferenti”
 voti favorevoli15 – astenuti 1 (   Cons. La Sala )- ACCOGLIE
Sull'emendamento  “Contenzioso ”
1. “Istituzione di una short list alla quale attingere mediante il criterio dello scorrimento” 
voti favorevoli 14 – astenuti 1 ( Cons. La Sala) – E' assente il Cons. Pacia-ACCOGLIE 

Sui singoli punti che compongono l'emendamento “ Polizia Locale”
1.“Lotta alla sosta selvaggia”
voti favorevoli 4 ( Cons.Del Mauro, Cons.Moschella,  Cons. Parziale, Cons.Strumolo) – 
astenuti 2 (   Cons. La Sala ed il Cons. Pacia) , contrari 10 ; RESPINGE



2.  “Installazione  dei  parcometri  e  gara  per  l'affidamento  del  servizio  di  controllo  e 
verbalizzazione  dei  trasgressori.  Tariffe  agevolate  per  residenti  e  possibilità  di 
pagamento anche per frazione di ora (es. minimo 15/20 minuti)”
 voti favorevoli 4 ( Cons.Del Mauro, Cons.Moschella,  Cons. Parziale, Cons.Strumolo) – 
astenuti 2 (   Cons. La Sala ed il Cons. Pacia) , contrari 10 - RESPINGE
3.“Riduzione  delle  aree  di  sosta  a  pagamento:  Piazza  Umberto  I,  Via  Roma,  Via 
Manfredi, Via Aversa, Via SS. Sabino e Romolo”
voti favorevoli 4 ( Cons.Del Mauro, Cons.Moschella,  Cons. Parziale, Cons.Strumolo) – 
astenuti 2 (   Cons. La Sala ed il Cons. Pacia) , contrari 10 - RESPINGE
4.  “In relazione  al  punto  num.  7 esposto  dal  delegato  si  propone di  promuovere  un 
“TAVOLO PER L A SICUREZZA “ che veda coinvolti il Sindaco (o suo delegato) ed i 
rappresentanti di tutte le forze di polizia operanti su territorio al fine di verificare quanto 
periodicamente  accade  ad  Atripalda  avendo  così  un  costante  monitoraggio” 
voti favorevoli 4 ( Cons.Del Mauro, Cons.Moschella,  Cons. Parziale, Cons.Strumolo) – 
astenuti 2 (   Cons. La Sala ed il Cons. Pacia) , contrari 10 – RESPINGE 

Sui  punti che compongono l'emendamento  “Cultura”
1. “La Biblioteca comunale necessita di interventi strutturali”
voti favorevoli 4 ( Cons.Del Mauro, Cons.Moschella,  Cons. Parziale, Cons.Strumolo) – 
astenuti 2 (   Cons. La Sala ed il Cons. Pacia) ,contrari 10 - RESPINGE
2. “Prevedere nell'edificio la copertura wi-fi (la Biblioteca è già dotata di collegamento 
internet)”
 voti favorevoli unanimi- ACCOGLIE 

Sui punti che compongono l'emendamento “Sport ”
1. “Nelle palestre comunali  istituire corsi di attività fisica per portatori di handicap e 
corsi di attività specifiche per gli appartenenti alla terza età. L'impatto sui conti comunali 
sarebbe minimo  in  caso  di  scarsa adesione ed  addirittura  positivo  nel  caso in  cui  il 
numero dei partecipanti non fosse basso”
 voti favorevoli 4 ( Cons.Del Mauro, Cons.Moschella,  Cons. Parziale, Cons.Strumolo) – 
astenuti 2 ( Cons. La Sala ed il Cons. Pacia) , contrari 10 - RESPINGE
2.“Attuare una  “oculata ed attenta politica tariffaria” e prevedere anche fasce di totale 
esenzione dal pagamento”
voti favorevoli 4 ( Cons.Del Mauro, Cons.Moschella, Cons. Parziale, Cons.Strumolo) – 
astenuti 2 (   Cons. La Sala ed il Cons. Pacia) , contrari 10-RESPINGE 

A  seguito  delle  summenzionate  votazioni  consiliari,  il  Sindaco-Presidente  dichiara 
emendate le Linee programmatiche presentate nella seduta del 31/07/2012 secondo gli 
esiti delle votazioni medesime.
A questo punto, 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Con voti favorevoli , unanimi , approva la mozione che segue proposta dal  Cons. la Sala



“ Il Consiglio Comunale di Atripalda, Città di Giuseppe Cammarota, Leopoldo Cassese, 
Vittorio de Caprariis, anche accogliendo  pubblici appelli della stampa come quello di 
Biagio Venezia, 
esprime  all'Avv.  Gerardo  Marotta,  benemerito  fondatore  dell'Istituto  per  gli  Studi 
Filosofici, piena solidarietà ;
impegna  il Sindaco e la G.C. ad attivare tutte le iniziative, di intesa con le istituzioni 
provinciali e regionali , per contribuire al sostegno delle attività culturali dell'Istituto , 
eventualmente anche attraverso la disponibilità ad ospitare una sezione della imponente 
Biblioteca dell' Istituto 



Il Presidente
F.to Avv. Paolo  Spagnuolo         

Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto          

15/10/12

15/10/12
Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto          

Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto          

Il Responsabile del 1   Settore o

F.to Dott.ssa Italia Katia Bocchino

Per copia conforme al suo originale. Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto          


